

## Presseerklärung / Press Release

---

### **Information zum Abschluss einer neuen RCF in Höhe von 600 Mio. €:**

Vier Gas Transport GmbH (Viergas) hat per 26. September 2023 erfolgreich einen neuen Konsortialkredit in Form einer Revolving Credit Facility (RCF) in Höhe von 600 Mio. € mit einer Laufzeit von fünf Jahren (zzgl. zwei Jahren Verlängerungsoption) zu aktualisierten Konditionen abgeschlossen und die bestehende RCF (Laufzeitende August 2024) vorzeitig gekündigt.

Die neue RCF trägt den zukünftigen Investitionsmaßnahmen der Viergas-Gruppe Rechnung und sichert eine auskömmliche Liquiditätsposition.

### **Information on the establishment of a new RCF in the amount of € 600m:**

On 26 September 2023, Vier Gas Transport GmbH (Viergas) successfully established a new Revolving Credit Facility (RCF) in the amount of € 600m with a tenor of five years (plus extension options for two more years) on revised terms and simultaneously cancelled the existing € 600m RCF (maturity August 2024).

The new facility accommodates the future investments of the group and ensures a comfortable liquidity position.